
 

Conselho de Alimentação Escolar  
Espírito Santo 

 

Ata da Reunião Extraordinária  do CAE – 19/AGOSTO/2021 

Aos dezenove dias do mês de agosto de 2021, com início às quatorze horas, via 

plataforma Google Meet, ocorreu a reunião extraordinária do Conselho de 

Alimentação Escolar. Estiveram participando os seguintes Conselheiros: Creiciano 

Garcia Paiva, Heloísa Gomes da Silva Vaillant, Mariama Carneiro Figueiredo, Maria 

Aparecida Gomes do Araújo, Silvio Nascimento Ferreira, Maria de Fátima Prandi 

Barbarioli e Dayana Pessini M. Marin. A pauta da reunião: Relatório da visita 

realizada à Escola Santo Antonio em São Mateus, Chamada Pública da Agricultura 

Familiar, processo eleitoral do CAE/ES e informes. Inicialmente a Presidente Maria 

Aparecida disse que recebeu uma denúncia, viajou até a Escola Santo Antonio, 

localizada no município de São Mateus e constatou que, tanto a qualidade dos 

alimentos e a quantidade per capita, estavam de boa qualidade e atendia aos  

parâmetros exigidos pelo PNAE.Com relação à estrutura física da cozinha, 

constatou que realmente é muito pequena para atender a demanda de alunos que 

ali se alimentavam. A Presidente registrou toda a visita à escola, fez um relatório e 

entregou na secretaria do CAE. A conselheira Maria de Fátima disse que a Escola 

Santo Antonio, está no projeto da Sedu como Escola de Tempo Integral, com turno 

de sete horas e, toda a estrutura física da escola passará por reestruturações para 

adequações ao novo modelo, inclusive, a cozinha. Em seguida, o conselheiro 

Creiciano Garcia explicou que devido a exigência do FNDE, trinta por cento do 

recurso federal que a entidade executora recebe, deve ser aplicado com produtos da 

Agricultura Familiar e que infelizmente, devido às burocracias exigidas, o edital  

previsto da chamada pública da Agricultura Familiar do ano de dois mil e vinte um, 

não saiu a publicação até a presente data, e que, os conselheiros tomassem ciência 

da situação, apoiassem a entidade do qual ele representa e soubessem quais os 

problemas enfrentados pela Sedu para efetivação desse edital. A conselheira Maria 

de Fátima Prandi Barbarioli, relatou as dificuldades enfrentadas e disse que, para 

abrir a chamada pública é exigido três orçamentos com pesquisas de preços e essa 

situação, causou morosidade para o fechamento do edital. A conselheira disse ainda 

que, esse processo de construção do edital, gerou setenta e seis lotes regionais e 

comentou que devido a logística da entrega dos produtos de algumas cooperativas, 

provavelmente alguns municípios não serão atendidos. O conselheiro Silvio 
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Nascimento Ferreira questionou quais municípios que não foram incluídos na 

chamada pública e foi informado pela Gerência de Apoio Escolar que os municípios 

não contemplados são o de Apiacá e Santa Leopoldina. O conselheiro Creiciano 

explicou que todo aluno é atendido pelo programa de alimentação escolar pela 

Sedu, independente do município ser contemplado ou não, com produtos da 

Agricultura Familiar. Em seguida, a Presidente Maria Aparecida informou que a sala 

do CAE possui recursos tecnológicos para realizar as reuniões do CAE on-line, 

como webcam e microfone embutido. Foi solicitado pela Presidente Maria Aparecida 

o envio aos conselheiros, do regimento interno para conferência e formatação dos 

artigos novos que foram introduzidos, antes de ser encaminhado ao gabinete do 

Secretário de Educação para publicação. Foi deliberado que o processo eleitoral do 

próximo conselho, que terá o mandato expirado em vinte e três de outubro, será 

conduzido pela entidade executora. Próxima reunião plenária será realizada dia 

primeiro de setembro, às dez horas, via plataforma Google Meet.Nada mais havendo 

a tratar, encerrou-se a reunião às quinze horas, sendo esta ata assinada pelos 

conselheiros via E-Docs. 

 

20
21

-S
18

K
94

 -
 E

-D
O

C
S

 -
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

 O
R

IG
IN

A
L 

   
06

/1
0/

20
21

 1
1:

37
   

 P
Á

G
IN

A
 2

 / 
3



ASSINATURAS (7)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

MARIA DE FATIMA PRANDI BARBARIOLI
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

GAE - SEDU - GOVES
assinado em 30/08/2021 09:41:23 -03:00

MARIAMA CARNEIRO FIGUEIREDO
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

SRECAR - SEDU - GOVES
assinado em 30/08/2021 09:06:01 -03:00

HELOISA GOMES DA SILVA VAILLANT
CIDADÃO

assinado em 15/09/2021 15:31:53 -03:00

MARIA APARECIDA GOMES DE ARAUJO
CIDADÃO

assinado em 06/10/2021 09:42:56 -03:00

SILVIO NASCIMENTO FERREIRA
CIDADÃO

assinado em 30/08/2021 09:40:16 -03:00

DAYANA PESSINI MARCONSINI MARIN
CIDADÃO

assinado em 02/09/2021 10:49:31 -03:00

CREICIANO GARCIA PAIVA
CIDADÃO

assinado em 31/08/2021 08:05:29 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 06/10/2021 11:37:14 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - GS - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL

A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2021-S18K94
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